

107 21. 8. 24

Kirchenmusik im Doppelpack

WEISSENBURG - Gleich zu zwei kirchenmusikalischen Konzerten lädt die evangelische Kirchengemeinde Weißenburg in die St.-Andreas-Kirche ein: Am Donnerstag, 22. August, ist dort um 19 Uhr der Dresdner Universitätschor im Rahmen seiner sommerlichen Fahrrad-Konzert-Tournee zu Gast.

Die 60 Studentinnen und Studenten sind aktuell mit ihren Fahrrädern vom Kloster Plankstetten bis nach Herrieden an der Altmühl entlang unterwegs und geben jeden Abend ein Chorkonzert am Ziel ihrer Tagesetappe. Die künstlerische Leitung beim A-cappella-Konzert des von viel fränkischer Frischluft gestärkten Chores unter dem Motto „Bleib bei uns“ liegt in den Händen von Christiane Büttig.

Am Freitag, 23. August, beginnt um 17 Uhr in der evangelischen Stadtkirche das fünfte Konzert in der ökumenischen Reihe der „30 Minuten Orgelmusik“. Thomas Werner aus Gunzenhausen bietet an der großen, denkmalgeschützten Steinmeyer-Orgel ein reines Bach-Programm, das aber in sich doch ganz unterschiedliche Facetten des „Vaters der Orgelmusik“ zum Leuchten bringt: Werner beginnt mit dem gravitatischen Präludium c-Moll und der dazugehörigen Fuge, bevor mit der G-Dur-Trio-Sonate ein ausgesprochen leichtfüßiges Werk zu erleben ist. Den festlichen Abschluss bildet dann Johann Sebastian Bachs F-Dur-Toccat.

An den kommenden beiden Freitagen gibt es jeweils um 17 Uhr ein kleines Orgelkonzert bei freiem Eintritt: in der katholischen Heilig-Kreuz-Kirche am 30. August mit Dr. Birgit Reichel (Weißenburg) und zum Abschluss am 6. September gastiert der emeritierte Altenberger Domkantor Volker Hempfling in St. Andreas. wt